



## Cesfam Barrancas conmemorará el Día Mundial de la Tuberculosis

En el marco del Día Mundial de la Tuberculosis, que se conmemora cada 24 de marzo, el Centro de Salud Familiar (Cesfam) Barrancas, de San Antonio, realizará una jornada educativa dirigida a la comunidad, con el objetivo de sensibilizar y prevenir esta enfermedad que sigue presente en Chile y el mundo.

La actividad se desarrollará hoy, entre las 10 y las 12.30 horas, en las dependencias del Cesfam, en Ba-

rrros Luco 2370.

Durante la jornada, profesionales del equipo del programa TBC estarán a cargo de un stand informativo, donde se entregará material educativo, orientación sobre los síntomas y formas de contagio, y se reforzarán las medidas de prevención que pueden ayudar a reducir la transmisión.

“La tuberculosis se puede prevenir con una vacuna, buenas prácticas de higie-

ne y tratamiento oportuno”, recordaron desde el Cesfam, junto con enfatizar en recomendaciones básicas como lavarse las manos a fondo y con frecuencia, y cubrirse con un pañuelo o el antebrazo al estornudar o toser.

La tuberculosis es una enfermedad infecciosa causada por la bacteria *Mycobacterium tuberculosis*, que afecta principalmente los pulmones, pero que también puede compro-

meter otros órganos.

Se transmite por vía aérea, a través de gotitas que expulsa una persona enferma al toser, hablar o estornudar.

Según cifras del Ministerio de Salud, en Chile se notifican más de 2.000 casos nuevos al año.

Si bien existen tratamientos gratuitos y efectivos, la detección oportuna sigue siendo clave para evitar contagios y complicaciones de salud. 🗨️